

Internationales Gastdozentenprogramm

Bericht des Gastes:

Möglicher Inhalt des Kurzberichtes der Gastdozenten/-innen im International Guest Lectureship Programme der Universität Bielefeld (IGL)

- Teilnehmer/-innenzahl der Lehrveranstaltung/en
- die akademischen Voraussetzungen der Studierenden (konnten sie dem Inhalt aufgrund ihrer Voraussetzungen gut folgen?)
- der Standard der sprachlichen und fachlichen Interaktion mit den Studierenden (hat sie gut oder weniger gut funktioniert?)
- Qualität der Ergebnisse der zu bearbeitenden Aufgaben
- Mögliche Probleme bei der Organisation des Aufenthaltes/der Lehrveranstaltung
- Ihre Einschätzung der Unterstützung durch die Fakultät sowie durch das International Office
- Was halten Sie von dem Programm? / Wie könnte es weiter verbessert werden?

Eine DIN A 4-Seite ist ausreichend

Possible content of the short record of Bielefeld university's guest lecturers in the International Guest Lectureship Programme (IGL)

- number of participants of the lecture / seminar
- the participants' academic qualification /prerequisite (have the students been able to understand the content and follow the course?)
- the level of language-wise and professional interaction with the students /the quality of students' contributions (including quality of the results of assignments handed out to the students)
- possible problems with the organization of the stay and the lecture
- overall assessment of the faculty's/ workgroup's/ chair's and of the International Office's support
- what do generally think about the guest lectureship program?/ Proposals for further improvement

One A 4- page is sufficient